

## 薬師寺小の坂本選手

全日本卓球選手権大会(ホープスの部)に出場!  
全国ホープス卓球大会(団体戦)でベスト16!

薬師寺小学校5年生の坂本学應君が、7月28日(金)~30日(日)にグリーンアリーナ神戸で開催された平成18年度全日本選手権大会ホープスの部(小学6年生以下)に出場しました。結果は予選リーグ1勝1敗で、惜しくも決勝トーナメントには進出できませんでした。

また、坂本学應君は8月29日(火)~31日(木)に東京体育館で開催された第24回全国ホープス卓球大会(団体戦)にも、益子卓球ジュニアクラブ(栃木県代表チーム)の選手として出場し、シングルス・ダブルス双方で全力を尽くしました。全国から各県の代表チーム男女各64チームが参加して行われ、予選リーグを通過し決勝トーナメント2回戦まで勝ち進み、見事ベスト16入りを果たしました。

次の大会を目指して努力を続ける坂本選手の今後の活躍を期待したいと思います。



## 国分寺中の小野選手が 全国の頂点に!!

8月20日(日)、香川県で全国中学校体育大会が行われ、陸上競技に国分寺中の篠崎英之選手と小野栄大選手が出場しました。走り高跳びに出場した篠崎選手は惜しくも決勝進出はなりませんでしたが、男子800mに出場した小野選手が、自己ベストを約2秒短縮する1分57秒83の好タイムで優勝しました。

レースは混戦模様でしたが、小野選手は後半200メートルで一気に加速し、全国の強豪を抑えて先頭でゴール。見事に中学生チャンピオンとなりました。

「将来の目標はオリンピックに出場すること」

と話してくれた小野選手。今後の活躍にも注目です。



## 石橋中学校吹奏楽部が3年連続で 東関東マーチングコンテストに出場

石橋中学校吹奏楽部は、現在1年生19名、2年生14名、3年生14名の計47名(うち男子2名)で活動しています。

「吹奏楽」というと、「ステージで指揮者がいて、座って演奏する」というイメージが強いですが、マーチングというのは、「歩きながら演奏する」というものです。ただ歩くだけではなく、いろいろな形(フォーメーション)を作りだしていき、視覚的にも楽しむことができます。栃木県では、まだマーチングに取り組んでいる団体は少ないのですが、石橋中学校は3年前から活動に取り入れ、8月24日(木)に大田原市の県北体育館で行われた「栃木県マーチングコンテスト」に出場し、3年連続で県代表として「東関東マーチングコンテスト」の「中学校パレードコンテストの部」に出場することとなりました。今年度は10月1日(日)に神奈川県の小田原アリーナで開催されます。

マーチングでは、指揮者の代わりとなるのが、笛とバトンを使っているいろいろな指示を出す「ドラムメジャー」です。今年度のドラムメジャーである3年生の宮腰瞳さんは、「東関東大会では、県大会での反省を生かして、県代表として堂々と精一杯の演技・演奏をしてきたいと思えます。」と意気込みを話してくれました。



### 《石橋中学校吹奏楽部第3回定期演奏会のお知らせ》

日 時 11月11日(土)午後1時開場、1時30分開演  
会 場 グリムの館 多目的ホール  
賛助出演 古山小学校吹奏楽部、石橋中学校選抜合唱団  
演奏内容 アンサンブル、ポップスステージ、合同演奏など  
入場無料です。みなさまのご来場をお待ちしております。